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Abstract (en)
A racket for ball games, especially a tennis racket, having a strung area provided in a shaft frame made of a profiled bar, a throat zone adjacent
thereto and a handle (20) on a racket neck in the longitudinal axis of the racket preferably forming a plane of symmetry, is improved in respect of
the so-called impact shock in that the racket has a joint (44) between the throat zone and the front end of the handle (20), the joint axis of which
extends parallel to the strung area. This joint (44) is preferably arranged in the vicinity of the handle (20) and is formed by a web part of the handle
(20) which is preferably bounded on both sides by groove-type moulded-in channels (40) and is filled by an elastic moulding material (42). <IMAGE>

Abstract (de)
Ein Schläger für Ballspiele, insbesondere ein Tennisschläger, mit in einem Spannrahmen aus einem Profilstab vorgesehener Bespannung, einer
an diese anschließenden Herzzone sowie mit einem Handgriff (20) an einem Schlägerhals in der bevorzugt eine Symmetriegerade bildenden
Schlägerlängsachse, wird bezüglich des sogenannten Schlagschocks dadurch verbessert, daß der Schläger zwischen der Herzzone und der
Griffstirn des Handgriffes (20) eine Gelenkstelle (44) aufweist, deren Gelenkachse parallel zur Bespannung verläuft. Diese Gelenkstelle (44) ist
bevorzugt im Bereich des Handgriffes (20) angeordnet und wird von einem Stegteil des Handgriffes (20) gebildet, der bevorzugt beidseits von
nutenartigen Einformrinnen (40) begrenzt sowie durch eine elastische Formmasse (42) ausgefüllt ist. <IMAGE>
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